
　　　　　　　　　　　　　　　平成22年度第1回霧島市入札等監視委員会議事概要

平成２２年５月２５日　(火）　　　午後１時３０分

霧島市国分シビックセンター　国分公民館３階小会議室
委員長 有馬　純春　(大学教授)

出席委員 委　員 岸本　博人　(税理士)
委　員 塩屋園　哲　(元行政職)

審議対象期間 平成　２１年　　１０月１日～平成　　２２年　　３月　３１日
総件数 10 件 (備考)

一般競争入札 7 件 ・次回は平成２２年１１月に開催
指名競争入札 2 件
随意契約 1 件

議　題

1.　平成21年度下半期入札状況及び指名停止等報告

2.　審議案件(案件番号第1号～第10号) 　
　

※　質問、回答については別紙のとおり

　委員会による意見の 　な　　し
　具申又は勧告の内容

開催日時及び場所



別紙 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　 意見・質問 回答

○　立地可能性調査業務委託説明会は、市がされ・市の方で説明会を行います。
　　るのか。

○　設計書については、何か指針等がありますか。・設計書については、一定の仕様、積算算定基準
が定めてあります。

○　最低制限価格が主管課によって、設けたり設 ・前回、委託事業で最低制限価格が設けてあった
けなかったりであるが、市の統一見解はないのか。が、それは補助金要件の関係で設けております。

委託については、原則、設けておりません。

○　一般競争入札には、電子入札と郵便入札が、 ・平成19年度に条件付一般競争入札を、開始した
　あるのか。 時点では、郵便入札のみでした。電子入札は平成

21年度から条件付一般競争入札の一部に導入
しております。

○　電子入札の利点はありますか。 ・業者が入札会場に来なくてよい。入札会場の
確保が要らないという利点があります。

○　現場説明はされるのか。 ・公告を出しますので、ホームページ上で確認を
する。原則として、現場説明会はやりません。
業者同士が会わないということです。

○　蒸気井温泉とはどのようなものか。 ・蒸気を利用した温泉で、水と混合させてお湯を
造成するものです。

○　落札者は安くで請け負っているが、解体する ・契約する際に、業者に確認をしています。また、
ときも経費がかかるのでは。しっかりした業者なの 県内でも実際、自社で工事を行っており、実績の
か。 ある業者です。

○　解体後のダイオキシン等の問題はないのか。 ・施工計画書の通り工事を実施され、ダイオキシン
類も撤去されました。測定器等も設置されており
現在、数値的には問題がなく適正に処理をされて
おります。

○　談合情報はどのような内容だったのか。 ・落札業者と入札金額が決定しているとの情報
　結果はどうだったのか。 です。結果として、情報とまったく違う業者で、

金額もまったく違っていました。

○　予定価格の事前公表を事後公表に検討する ・事前公表の場合、入札は1回で終了しますが、
　中で何か課題がありますか。 事後公表の場合、再入札もでてきて、時間がかか

る場合があります。また、職員に対する問いかけも
予想されます。


